

Kornkreise - Laune der Natur oder außerirdischen Ursprung?

Die schrägsten Ideen werden geboren,
hat man sich im Alkohol verloren.
So auch bei den beiden älteren Jungs,
deren Phantasien drehten sich zuerst um Kunst.

Ganz nebenbei wurde dann erwähnt,
australisches Schilf hätte sich im Kreis gelegt.
Die Idee wart recht schnell geboren,
und man traf sich am nächsten Morgen.

Dann hat man Nägel mit Köpfen gemacht,
und losgelegt in der nächsten Nacht.
War gespannt auf die allgemeine Reaktion,
die da brachte eine ungeahnte Invasion.

Noch heute gilt es wie ein Manifest,
Kornkreise sind was außerirdisches!
Der Mensch sei dafür gar nicht fähig,
wäre nur intellektuellen Wesen möglich.

In den 70er Jahren war's ein Phänomen,
überall plötzlich Kornkreise entstehen.
Selbst die Wissenschaft war überfragt,
Zeichen von weit draußen wurde gesagt.

Hysterie brach überall deswegen aus,
man bekam es einfach nicht heraus.
Menschen aus der ganzen Welt,
reisten zu diesem mysteriösen Feld.

Massen an Erdproben wurden entnommen,
aber man ist nie dahinter gekommen.
Schließlich akzeptierte man so wie es geschah,
umwarb es für den Tourismus - naa wunderbar!

Bis zwei mitsechziger Herren sich outen,
aber man es ihnen gar nicht zutrauten.
Beweisen sollten sie wie sie's gemacht,
es wäre zu simpel, wurden ausgelacht.

Ihre Frauen wurden herangezogen,
man prüfte ob sie haben vielleicht gelogen.
Mehrere Stunden in der Wochenend-Nacht,

hätten sie immer ihre Kornkreise gemacht.

Leise hätten sie sich aus dem Bett geschält,
erst in den Morgenstunden wieder reingequält.
Dabei müssen wohl die ollen Knochen,
gelitten, als seien sie tausend Mal gebrochen.

Denn man jammerte den Rest der Nacht,
als hätte man sich beinah umgebracht.
Da half meist nur noch ein heißes Bad,
für den völlig entwöhnten Bewegungsapparat.

Zuerst gingen beide Frauen davon aus,
ihre Männer wären auf fremde Frauen aus.
Doch je länger dieser Ungewissheit wurde,
regten sie sich und auch murrten.

Überzeugt wurden sie erst dann,
als sie Nachts mit am Orte waren.
Staunten darüber gar nicht schlecht,
was war ihr Mann doch für ein super Hecht!?

Trotzdem glaubten viele bis heut,
das waren keine normalen Leut.
Überirdische müssen's gewesen,
sowas wie außerirdische Wesen!

© **Mihael Dierl**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)